



La Usal se alía con una universidad catalana para impartir un máster sobre Asia Oriental

■ R. R. / WORD

SALAMANCA. La proyección internacional de la Usal en los países de Asia Oriental se reforzará este curso con la puesta en marcha, con la Universitat Oberta de Catalunya, de un máster conjunto, de carácter no presencial, sobre la cultura y los negocios en esta zona geográfica del continente asiático. Los contenidos del acuerdo cuentan con la rúbrica de los rectores de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, y de la institución académica catalana, Josep Planell. Las bases del convenio fueron refrendadas semanas atrás por la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno.

La docencia del título se impartirá en español, aunque se contempla también la posibilidad de que algunas partes del máster se oferten en inglés. La coordinación del máster corresponderá a la Universitat Oberta de Catalunya y una comisión se encargará de regular las condiciones de acceso de los alumnos.

La puesta en marcha de este nuevo título corrobora la firme apuesta del Estudio salmantino por los estudios relacionados con Asia Oriental. Precisamente, el pasado lunes la Facultad de Filología presentó en el Aula Magna su nuevo grado de estudios sobre Asia Oriental, acto académico que contó con la destacada participación de los embajadores de Corea del Sur y Japón y la directora de Asuntos Culturales de la Embajada de China en Madrid. Además, el rector Daniel Hernández Ruipérez viajará próximamente a la nación nipona para entablar y sellar nuevos mecanismos de cooperación universitaria. El grado cuenta con más de 70 alumnos matriculados y una decena de profesores nativos, aportados por Japón, China y Corea del Sur. Con el grado y con el máster, la Usal confirma su vocación de encarnar el desembarco cultural e idiomático de estos tres países.